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Краткий отчет встречи жителей 6-го избирательного округа с Управой района Ясенево,
которая прошла 13.02.2013 в практически пустом зале школы № 107.   Продолжение
истории «Общение с народом или цирк с конями?»  - тут 

      

  

  

 К 18:00 в актовом зале собралось не более 30 человек, из которых примерно 10 человек
были жители округа и остальные 20- работники Управы, ДЕЗа, ГУИС и
эксплуатирующих организаций. Такой вот «междусобойчик со случайно зашедшими
жителями».

  

В президиуме на сцене по традиции сидели  заместители главы управы по вопросам: 1.
экономики, ИЗО и ГСХ, потребительского рынка и услуг - Сбитнева Галина Львовна; 2.
ЖКХиБ - Горбачева Оксана Евгеньевна;  3. социального развития - Сакибова Светлана
Викторовна.

  

Встречу попыталась начать г-жа Сбитнева Г.Л., но только успела произнести
приветствие, как в зале встала одна из жительниц и выразила своё возмущение по
поводу отвратительной организации встречи, а именно: не было никакого
информирования жителей. Жители не знают о проведении встречи. Нет объявлений на
подъездах и информационных щитах. И если Управа решила провести
совещание-междусобойчик, то могли это сделать у себя в кабинете.  Поднялась волна
негодования и возмущения жителей о неудовлетворительной организации этого
мероприятия.  Минут 10 г-жа Сбитнева Г.Л. успокаивала жителей и сказала, что
собрание всё равно будет считаться состоявшимся, т.к. есть список с
зарегистрировавшимися жителями.

  

На просьбу огласить количество зарегистрировавшихся, Г.Л. Сбитнева, как обычно,
ответила, что объявит позже (может кто-то ещё подойдет), но специально дописывать в
список никого не будут. Чувствуется опытная рука фальсификаторов. Забегая вперёд
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скажу, что никто больше из жителей не подошёл, а список так и не огласили.  Де-факто
считаем, что на встрече присутствовали жители в количестве 10-и человек.

  

После того как волна возмущения «утихла», Г.Л. Сбитнева сообщила о присутствующих
на встрече работниках ДЕЗа, эксплуатирующих организаций и депутатах. Из депутатов
была заявлена только одна фамилия - Мотылева Валерия Александровна. Причём
произнеся эту фамилию, Г.Л. Сбитнева неуверенно сказала, что сейчас этого депутата в
зале нет, но позже депутат должен подойти. Опять забегая вперёд скажу, что может
этот депутат и заходил в зал, но жители его (её) так и не заметили.

  

Далее по регламенту выступила Горбачева Оксана Евгеньевна -  сообщила о планах
благоустройства дворовых территорий и о планах ремонтных работ некоторых домов.

  

Ещё выступила Сакибова Светлана Викторовна. Рассказала о социальных вопросах, и о
планах ремонтных работ некоторых школ.

  

После чего перешли к вопросам от жителей и ответам на них. Вопросы в основном
касались тех домов, жители которых присутствовали. Это дома по Голубинской д. 29, к.
1, д.29, к. 2, Карамзина д. 1, к. 1, д. 9. Все вопросы здесь описывать нет смысла, но вот
один заслуживает внимания.

  

Вопрос уборки территории от снега. Жители, конечно, выразили недовольство уборкой
придомовой территории, дорог, парковочных карманов и т.д. На что и Г.Л. Сбитнева и
О.Е. Горбачева доказывали жителям, что снег чистили и дворники и все работники
Управы, ДЕЗа, ГУИСа, и, самое главное, справились с такой сложной проблемой на
"отлично". Трудились и днем и даже ночью. Снег вывозили тоже днем и ночью. И что
жители спят по ночам, а работники Управы трудятся на равне с дворниками, чтобы люди
утром могли комфортно добраться до работы (магазина, школы, дет. сада и т.д.). Что
район Ясенево самый лучший и убранный от снега в сравнении с другими районами.  Вот
так жители Ясенево, вы тут спите по ночам, а Управа в поте лица борется с самыми
сильнейшими снегопадами за последние сколько-то там лет. Просто героические
сражения с погодой, за которые им медали и ордена развесить надо. А мы тут
жалуемся, что снег не убирают. Ай-ай-ай как не стыдно.
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Получается, что мы выражаем недовольство, как чистят снег, а нам говорят: "Ах вы
неблагодарные, вечно вам всё не так". Что же, видимо, так и будем по сугробам прыгать
после очередных осадков в виде снега. Притом, что климат наш предполагает такие
осадки на протяжении минимум трех месяцев. Снегопад - это нормальное явление для
нашего климатического пояса, но Управа считает, что это стихийное бедствие.

  

В продолжение этой темы был затронут вопрос дворников (их внешний вид). Ну как не
вспомнить кино, показанное нам по ящику про красавцев-дворников в центральном
округе, которых даже обнимал С.С. Собянин . Нам ведь тоже таких подавай. На это Г.Л.
Сбитнева ответила: «Где ж я вам возьму таких?». Вот ведь как. А где ж таких В.С. Фуер
взял????......

  

Г.Л. Сбитневой была озвучена информация о том, что ДЕЗу (эксплуатирующим
организациям) требуются дворники. Всех желающих с удовольствием возьмут на работу.
Зарплата дворника сегодня 22 тыс. руб. Но так как никто из жителей и местного
населения не хочет работать дворником, то берут гастарбайтеров.

  

Вот так прошла «встреча» жителей 6-го избирательного округа.  Шоу «Общение с
народом или цирк с конями?» продолжается. Ждите следующих серий.

  

PS  Хочется отметить, что жители так и не увидели и не пообщались с депутатами,
«избранными» жителями 6-го изб-го округа. Так и останется для нас загадкой, чьи
интересы защищают и отстаивают депутаты? Интересы жителей или интересы своей
партии, которая их «поставила» на это место?  Жители в очередной раз убедились в
том, что депутаты (как бы избранные) не имеют никакого отношения к жителям, их
проблемам, интересам. От всех антинародных проектов (эстакада, межевание,
строительство метро и т.д.) жители отбиваются самостоятельно, без помощи депутатов
(исключение – Менделеев С.). Все судьбоносные вопросы, касающиеся благополучия и
комфортного проживания жителей, депутаты успешно проваливали и продолжают
проваливать. На заседаниях муниципальных собраний голосуют ЗА антинародные
проекты или вообще отсутствуют на заседании. После чего жители вынуждены, жертвуя
своим временем и нервами, проводить акции, сборы подписей, участвовать в публичных
слушаниях, направлять запросы, требования, жалобы в разные инстанции, для того,
чтобы проекты были отменены.

  

ЖИТЕЛИ ВЕДУТ БОРЬБУ ПРОТИВ АНТИНАРОДНЫХ ПРОЕКТОВ САМОСТОЯТЕЛЬНО.
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ДЕПУТАТЫ НЕ ЖЕЛАЮТ ЗАЩИЩАТЬ ИНТЕРЕСЫ ЖИТЕЛЕЙ.  Зато не забывают при
удобном случае «пропиарить» себя в местной газете. «Красиво поют» о заботе о
жителях. Но как говориться п…говорит...ь не мешки ворочить. И никто им в этом мешать
не будет.
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